Jeudi 27 juin 2013 Communiqué de presse

Adeline Hazan, Secrétaire nationale aux droits des femmes Mine Günbay, Secrétaire nationale adjointe aux droits des femmes

## Libération des FEMEN européennes

Le Parti socialiste se réjouit de la libération des trois FEMEN européennes, dont deux Françaises, par la justice tunisienne et de leur retour sur le sol français.

Le Parti socialiste reste préoccupé par la situation d'Amina Sboui, militante tunisienne des FEMEN, maintenue en détention depuis le 19 mai dernier. Nous lui apportons notre soutien et exprimons notre inquiétude face aux tentatives de bâillonner les militantes et militants des droits humains et des droits de femmes en Tunisie.